

La candidate aux présidentielles au Honduras Xiomara Castro manifeste contre la fraude électorale



Tegucigalpa, 2 décembre (RHC-EFE-DPA)- La candidate du Parti hondurien Liberté et Refondation, LIBRE aux élections présidentielles au Honduras, Xiomara Castro, a pris la tête d'une marche de milliers de ses partisans à Tegucigalpa pour protester contre la fraude électorale en faveur du candidat du parti au gouvernement, Juan Orlando Hernández.

Elle a signalé : « Cette démonstration populaire envoie un message très clair : nous sommes en train de vaincre ceux qui ont commis une fraude ».

L'ex président Manuel Zelaya, renversé par un coup d'État en 2009, a aussi participé à la manifestation qui a pris fin devant les installations du Tribunal Suprême Électoral.

Lors de la marche un hommage a été rendu à José Antonio Ardon, militant du Parti LIBRE, assassiné samedi, jour où le président de la plus haute instance électorale hondurienne ,David Matamoros, a proclamé Juan Orlando Hernández, président élu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/7333-la-candidate-aux-presidentielles-au-honduras-xiomara-castro-manifeste-contre-la-fraude-electorale>



Radio Habana Cuba